

### Marktsonntag Höchstädt: von allem mehr

Mehr Stände, mehr Leute – mehr Paprika: Der Marktsonntag in Höchstädt war größer als in den Jahren zuvor. Viele Geschäfte rund um den Marktplatz hatten geöffnet, mehr Fieranten waren da und auch mehr Publikum. Das teils tütenweise Paprika kaufte. Sonja Gastl von der Stadt (Bildmitte) zeigte sich zufrieden, sah aber auch Verbesserungsansätze. Ihr dreijähriger Sohn Emil dagegen hatte nur Augen für die Feuerwehr. Text:/Foto: Cordula Homann

# 81 000 Euro für St. Martin

**Zuschuss** Sanierung der Dattenhausener Kirche wird von der Bayerischen Landesstiftung unterstützt. Auch für andere Projekte im Kreis fließt Geld

Dattenhausen Eine gute Nachricht für die rund 224 Katholiken in der kleinen Pfarrgemeinde Dattenhausen: die Instandsetzung der Filialkirche St. Martin in dem Ziertheimer Ortsteil erhält 81 000 Euro an Fördergeldern von der Bayerischen Landesstiftung. Dies teilte Stimmkreisabgeordneter Georg Winter (CSU) nach der aktuellen Stiftungsratssitzung mit.

Auch der Meitinger Landtagsabgeordnete Fabian Mehring (FW) freute sich über die vielen Förderbescheide, durch die Geld in die Region fließt.

Denn er teilt mit, dass es auch für zwei weitere Projekte im Landkreis einen Zuschuss geben wird: Die Sanierung beziehungsweise Umnutzung der denkmalgeschützten ehemaligen Mädchenschule in Höchstädt wird mit 60000 Euro unterstützt, die statische Sanierung und Inneninstandsetzung der Pfarrkirche St. Elisabeth in Laugna mit

Wie Winter mitteilt, hatte Monsignore Josef Philipp beim Ortstermin, der vor kurzem in Dattenhausen stattfand, die Renovierungsarbeiten erläutert, die wegen der statischen Überprüfung notwendig ge-



Beim Ortstermin: (von links) Kirchenpfleger Richard Sing, Monsignore Josef Philipp, Stimmkreisabgeordneter Georg Winter und Ernst Linder. Foto: Büro Winter

der Arbeiten an der Dattenhausener rund 1,17 Millionen Euro, (pm, dz)

worden waren. Die Gesamtkosten Kirche St. Martin belaufen sich auf

#### Ein Konzert für die Kirche

Um einen Beitrag zur Sanierung der Dattenhausener Pfarrkirche St. Martin zu leisten, haben sich das Vokalensemble Dattenhausen und der Musikverein Egautal zusammengetan. Das Vokalensemble richtet sein diesjähriges Frühjahrskonzert als Benefizkonzert im Dattenhausener Zehntstadel aus. Chorleiter Josef Gschwind – selbst gebürtiger Dattenhausener – hat mit seinen Sängern ein abwechslungsreiches Programm einstudiert. Von einer ungewohnten Seite zeigen sich die Musikerinnen und Musiker des MV Egautal Dattenhausen, die den instrumentalen Part des Konzerts gestalten werden: Nicht wie gewohnt in großer Besetzung, sondern in zwei kleinen Ensembles - ein Klarinettenquartett und ein Blechbläserquartett – unter der Leitung von Magdalena Heiler werden sie Bläsermusik von klassischer Literatur bis hin zu modernen Klängen präsentieren. Das Konzert findet am Samstag, 18. Mai, um 20 Uhr statt. Der Eintritt ist frei, Spenden kommen der Kirchenrenovierung zugute. (dz)

## Binswanger Sänger treten in Venedig auf

Reise In der Lagunenstadt trafen sich mehrere deutsche Chöre

Binswangen Singen in Jesolo und in Venedig: Beeindruckende Erlebnisse hatte das Männerensemble des Gesangvereins Binswangen auf seiner Reise nach Venedig. Beim dortigen Deutschen Chortreffen wirkten die Binswanger aktiv mit. Insgesamt sechs Ensembles aus

der Bundesrepublik trafen sich zu einer interessanten konzertanten Begegnung bei drei unterschiedlichen Konzerten. Die Chorgemeinschaft "Rückenwind" aus Düsseldorf, der Jenaer Liederkranz, ein eigens gebildeter Projektchor aus Brandenburg, die Trares-Chöre aus Kronau im Landkreis Karlsruhe, der Kirchenchor Ochtersum auf Borkum sowie das Männerensemble des Gesangvereins Binswangen inszenierten beim ersten Auftritt ein Open-Air-Konzert auf der



Ben Auftritt.

Piazza Aurora in Lido di Jesolo. Dabei stellte sich schnell heraus, dass Sängerinnen und Sänger keine Berührungsängste kennen, sondern die unterschiedlichsten Darbietun-

gen mit größter gegenseitiger Aufmerksamkeit sowie Anerkennung verfolgen. Den Höhepunkt bildete am nächsten Tag ein Kirchenkonzert in der Basilica di San Pietro di

Castello in Venedig. Durch die tragende Akustik des Renaissancebaus mit barocker Ausgestaltung sowie eine choreografisch ideale Aufstellungsmöglichkeit gelang jedem

Chor die gewünschte Performance. Die Arrangements des Gospelchores mit instrumentaler Begleitung begeisterten ebenso das Publikum wie die Sätze der anderen Ensembles aus der Barockzeit, der Romantik und Moderne. Interessant gestaltete sich die Abwechslung zwischen einem Frauenchor, gemischten Chören und Männerchören. Die Organisatoren setzten auf eine transparente Inszenierungsmöglichkeit der einzelnen Ensembles sowie ein begeisterungsfähiges Publikum.

Der dritte Tag führte die Reisegruppe entlang der Proseccostraße durch eine vielgestaltige Hügellandschaft mit malerischen Dörfern und gepflegten Rebhängen. Eine willkommene Abwechslung bot eine Führung durch die Altstadt von Treviso mit seinem romantischen Mühlen- und Marktviertel.

Den Abschluss bildete ein dritter Auftritt der Chöre, der sich thematisch am edlen Saft der Reben orientierte. Begegnungsort war diesmal das Castello di Roncade. In den Wirtschaftsgebäuden der historischen jedoch bewohnten Schlossanlage, stellte die Besitzerfamilie zunächst das Sortiment ihrer Weine vor, das bei allen Probanden großen Anklang fand. Im Anschluss daran präsentierten die verschiedenen Ensembles jeweils eine Auswahl von Chorsätzen, die wiederum gegenseitige Anerkennung und herzlichen Applaus hervorriefen.

Am vierten Tag besuchten die Binswanger Sänger zusammen mit ihren mitgereisten Angehörigen die Inseln Burrano und Murano. (ak)





### Garagentore & Antriebe • Riesige Auswahl

 Top-Service FA. RAU 86637 Wertingen Tel. 08272/1318

Mo., 13.5. - Sa., 18.5.19 von 11.30 - 13.30 Uhr Lachs-Ricotta-Ravioli an Zitronenschaum Kartoffel-Spargel-Power-Bowl mit Ei **Bunter Sommersalat** mit Hähnchen in Sesamhülle oder Camembert-Talern Honig-Limetten-Hähnchen 7,80€ Spargel-Knusperröllchen mit Kartoffeln & Sauce hollandaise 8,20€

**Wochenkarte - Businesslunch** 

I. Spargelcremesuppe mit Brotcroûtons II. Spargel mit Ofenkartoffeln, Schinken & hausgemachter Sauce hollandaise 10,90 € (auch einzeln bestellbar)

Spargelmenü:

**☎** (09071) 7293371 www.salzmannundpaul.de



### DANKE, dass Sie helfen.

Die Kartei der Not ist das Hilfswerk der Mediengruppe Pressedruck und des Allgäuer Zeitungsverlags und hilft ohne Abzug von Verwaltungskosten Menschen in unserer Region, die unverschuldet in Not geraten sind.



Spendenkonten

Stadtsparkasse Augsburg, AUGSDE77XXX IBAN: DE97 7205 0000 0000 0020 30 Kreissparkasse Augsburg, BYLADEM1AUG IBAN: DE54 7205 0101 0000 0070 70 Sparkasse Kempten/Allgäu, BYLADEM1ALG IBAN: DE33 7335 0000 0000 0044 40 Sparda-Bank Augsburg, GENODEF1S03 IBAN: DE42 7209 0500 0000 5555 55

Stiftung Kartei der Not Curt-Frenzel-Straße 2 86167 Augsburg E-Mail: info@karteidernot.de www.karteidernot.de www.facebook.com/karteidernot

